

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2023



Photo : Harouna Marané



Fondation

Chrëschte mam Sahel
Chrétien pour le Sahel



NOTRE FONDATION EN BREF

Historique

La Fondation Chrëschte mam Sahel – Chrétiens pour le Sahel (CPS) a été créée en 1984, alors que le Sahel, dont font partie le Burkina Faso et le Sénégal, souffrait d'une terrible sécheresse. Agréée en 1986 par le gouvernement luxembourgeois, la Fondation CPS est devenue au fil des années une organisation non gouvernementale de développement dotée d'expérience et de professionnalisme et ce pour plusieurs raisons: travail avec des partenaires de notoriété locale, concentration géographique et sectorielle ainsi qu'une gestion orientée vers les résultats.

Vision

Donne un poisson à un homme et tu le nourris pour un jour, apprends-lui à pêcher et tu le nourris pour la vie.

Mission

La mission de CPS consiste à promouvoir la dignité et faciliter le développement de la personne humaine dans toutes ses dimensions (économiques, sociales, personnelles), à œuvrer pour la justice sociale et à lutter contre la pauvreté sous toutes ses formes, dans le partage et la solidarité, ayant pour objectif principal l'autopromotion des populations et la prise en charge de leur propre développement local.

Valeurs

- Dignité de la personne humaine et justice sociale
- Lutte contre la pauvreté et l'exclusion
- Solidarité
- Partenariat à niveau égal (équité, éthique, universalisme)
- Aucune discrimination (pas de distinction d'appartenance religieuse, sociale, politique ou ethnique)

CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président : Marc Fischbach

Vice-président: Marcel Oberweis

Secrétaire: Pascale Fisch-Gend

Trésorier: Bernadette Reuter-Wagner

Membres: Christine Dahm-Mathonet, Viviane Feltgen, Georges Fischer, Paul Goerens, Angela Lima de Pina, Claude Niedner, Michèle Ourth-Schaffner, Rudy Reuter, Jean-François Tusch.

PERSONNEL PERMANENT

Luxembourg: *Coordinateur :* Alain Lentz ; *gestionnaire de projets :* Brigitte Diederich-Kempeneers ; *responsable collecte de fonds – sensibilisation/ED :* Tom Ernst

Burkina Faso: *Représentant permanent :* Bertran M. Kam ; *secrétaire :* Balkissou Bangagne ; *chauffeur :* Abdoulaye Banem ; *gardiens :* Clément Sawadogo, Hamado Baguian

TABLE DE MATIERES

<i>EDITORIAL</i>	4
<i>1. Projets en 2023</i>	5
<i>1.1 Au Burkina Faso</i>	7
<i>Programmes de Développement Intégré – objectif 2023...</i>	7
<i>Projet de récupération de terres dégradées</i>	9
<i>Projet d'éducation d'orphelins et d'enfants vulnérables (OEV)</i>	10
<i>Projet d'adaptation de la production agricole au changement climatique en utilisant l'énergie renouvelable</i>	11
<i>1.2 Au Sénégal</i>	12
<i>Projet d'adaptation aux changements climatiques par la promotion de l'agroécologie dans le bassin arachidier</i>	12
<i>1.2 Au Luxembourg</i>	13
<i>Projet Comprendre pour changer</i>	13
<i>2. Finances</i>	14

EDITORIAL



Chers lecteurs,

Au nom du Conseil d'administration de notre Fondation, je me réjouis de vous présenter notre rapport d'activités 2023.

L'année écoulée était la dernière de l'accord-cadre 2019-2023 qui nous a lié au Ministère des Affaires étrangères et européennes, de la Défense, de la Coopération et du Commerce extérieur (MAEE). Grâce au professionnalisme et à la flexibilité de toutes les parties prenantes, les projets ont pu être menés à bonne fin, malgré la situation sécuritaire tendue au Burkina Faso.

Un sujet qui a retenu toute notre attention est l'adaptation des producteurs agricoles au changement climatique. Dans ce contexte, nous avons continué notre collaboration avec le Ministère de l'Environnement, du Climat et de la Biodiversité (MECB). Un projet s'est poursuivi au Burkina Faso et un autre a été lancé au Sénégal.

Comme par le passé, notre Fondation a tenu à un suivi de proximité des projets. Ainsi, des missions régulières ont été assurées par notre représentation permanente au Burkina Faso. De plus, une évaluation finale de notre accord-cadre 2019-2023 a été réalisée par des experts externes. Les résultats ont été présentés en décembre 2023 à Ouagadougou en présence d'une délégation de notre Fondation.

Au niveau national, le MAEE nous a confié, une fois de plus, un projet annuel de sensibilisation-éducation au développement. Une évaluation externe de notre travail des dernières années en la matière a fait partie intégrante de ce projet.

Pour garantir une parfaite transparence financière, des audits ont été effectués au Luxembourg, au Burkina Faso et au Sénégal.

L'année 2023 a également été marquée par l'élaboration du nouvel accord-cadre 2024-2028, que nous avons pu signer fin janvier dernier. Nous avons jugé bon d'étendre notre action au Sénégal en ajoutant 2 nouveaux projets quinquennaux dans notre portefeuille. Ainsi notre travail sera caractérisé par des interventions au Burkina Faso et au Sénégal dans les secteurs où notre Fondation et nos partenaires ont pu acquérir une solide expérience et une notoriété locale. Il s'agit plus précisément de l'agriculture, de l'éducation ainsi que l'eau et l'assainissement. L'élargissement de la couverture géographique s'est fait dans le but de réduire les risques sécuritaires. Nous sommes ainsi bien préparés pour, dans le pire des cas, délocaliser notre travail encore plus vers le Sénégal, cet autre pays partenaire de la coopération luxembourgeoise au Sahel.

Nous fêterons cette année-ci le 40^{ème} anniversaire de notre Fondation. Pour être à mêmes de poursuivre notre engagement à l'avenir, nous vous remercions de tout cœur pour votre générosité par laquelle vous contribuez activement au développement des populations démunies en milieu rural.

Marc Fischbach

Président du Conseil d'administration

Mai 2024

1. PROJETS EN 2023

Les montants investis dans les projets en 2023 s'élèvent à 2.212.317,82 € (2.188.887,82 € sans l'apport local de 23.430,00 €). Le taux de cofinancement par le MAEE était de 80% pour les projets relevant de l'accord-cadre, de 100% pour l'action humanitaire et de 75%

pour le projet sensibilisation au Luxembourg. Le taux de cofinancement du MECB était de 100% pour les deux projets d'adaptation au changement climatique. Les montants investis se répartissent comme le montre le tableau ci-dessous.

Investissements 2023 par projet et programme (y compris l'apport local de 23.430,00 €)

Accord-cadre MAEE	1.756.697,16 €
Programmes de Développement Intégré (PDI) objectif 2023	1.488.000,00 €
<i>PDI Bobo Dioulasso objectif 2023</i>	377.000,00 €
<i>PDI Dédougou objectif 2023</i>	377.000,00 €
<i>PDI Banfora objectif 2023</i>	377.000,00 €
<i>PDI Nouna objectif 2023</i>	357.000,00 €
Projet de récupération de terres dégradées	67.000,00 €
Projet d'éducation d'orphelins et d'enfants vulnérables	60.000,00 €
Frais d'encadrement	141.697,16 €
<i>Frais en relation avec la représentation permanente au Burkina Faso</i>	76.296,28 €
<i>Frais d'audit financier des projets et programmes</i>	20.867,12 €
<i>Frais d'évaluation des projets et autres frais d'encadrement</i>	39.139,28 €
<i>Frais de mission</i>	5.394,48 €
Autres projets hors accord-cadre	455.620,66 €
Projet MECB 2 : adaptation au changement climatique - Burkina Faso	100.000,00 €
Projet MECB 3 : adaptation au changement climatique - Sénégal	100.000,00 €
Projet MAEE : Sensibilisation	46.692,48 €
Projet MAEE : Action humanitaire*	200.000 €
Autres projets sur fonds propres	8.928,18 €
Total	2.212.317,82 €

* L'action humanitaire, budgétisée et accordée par le MAEE en 2023, sera réalisée en 2024.

Lieux d'intervention au Burkina Faso



-  *Projet d'adaptation de la production agricole au changement climatique en utilisant l'énergie renouvelable*
-  *Programme de Développement Intégré objectif 2023*
-  *Projet de récupération de terres dégradées*
-  *Projet d'éducation d'orphelins et d'enfants vulnérables*

Lieux d'intervention au Sénégal



-  *Projet d'adaptation aux changements climatiques par la promotion de l'agroécologie dans le bassin arachidier*

1.1 AU BURKINA FASO

Programmes de Développement Intégré – objectif 2023

Montant investi :

1.488.000,00 €

Partenaires locaux :

4 Organisations Catholiques pour le Développement et la Solidarité (OCADES) de Banfora, Bobo Dioulasso, Dédougou et Nouna.

Bénéficiaires :

Environ 117.000 personnes dans 42 villages.

Objectif de développement :

Améliorer durablement les conditions de vie des ménages bénéficiaires.

Le centre de services du PDI de Nouna a pris la forme d'un groupement d'intérêt économique et a été doté d'un bâtiment administratif, d'un forage avec château d'eau et a été électrifié. Au total, 392 producteurs ont été formés et 749 ont été équipés.

Regardant la transformation de produits agricoles, 2 infrastructures de transformation et de conservation ont pu être édifiées et 719 coopérateurs ont été équipés.

Education

En matière d'éducation fondamentale et secondaire, 6 nouvelles salles de classe ont été construites et équipées pour 2 écoles différentes, 4 cantines scolaires ont été appuyées en vivres et l'accès à l'eau propre a été amélioré pour 7 écoles. Pour ce qui est de l'éducation secondaire, un collège d'enseignement général a été bâti.

A propos de la formation professionnelle, 23 jeunes ont suivi des formations dans des domaines agricoles, en mécanique et en couture. De plus, parmi les anciens élèves, 36 ont bénéficié d'un appui à leur insertion professionnelle.

Le nombre d'adultes inscrits aux cours d'alphabétisation a été de 407 dont 67% de femmes.

Eau et assainissement

Pas moins de 15 forages communautaires ont été réalisés et 177 latrines familiales ont été mises en place.

Principales réalisations en 2023

Gouvernance locale

Les différents comités renforcés au cours des années à travers des formations ont été suivis régulièrement lors des sorties de terrain des animateurs.

Développement agricole

Au sujet de la production agricole, 60 unités d'élevage de petits ruminants ont été érigées.



Enseignement fondamental dans la nouvelle école de Tikan

Photo : OCADES Dédougou

Changements observés

Ce chapitre montre quelques exemples de changements positifs, attribuables aux PDI.

La gouvernance locale est améliorée

Les taux de fonctionnalité des conseils villageois de développement a augmenté de 34% à 70% entre 2019 et 2023 suite aux efforts de renforcement de leurs capacités.

La production agrosylvopastorale ainsi que la valorisation et la mise en marché des produits agricoles des filières appuyées sont améliorées

Pour ce qui est des augmentations des rendements, une grande part des cibles ont été atteintes grâce aux formations et équipements fournis.

La participation de plusieurs coopératives à la foire de la semaine nationale de la culture en mai 2023 à Bobo-Dioulasso a permis de nouer des contacts commerciaux.

L'accès aux services sociaux promus est amélioré

Education

L'effet positif de l'amélioration de l'infrastructure scolaire peut être illustré à l'exemple du village de Moussoumourou où le taux brut

de scolarisation a augmenté de 77% à 81% après la construction de 3 nouvelles salles de classe.

Eau et assainissement

Grâce aux infrastructures mises en place entre 2019 et 2023, le taux d'accès à l'eau potable a augmenté de 61% à 83% et le taux d'accès aux latrines familiales de 31% à 66% de 2019 à 2023.

Evaluation finale

Pour les critères du Comité d'aide au développement de l'Organisation de coopération et de développement économiques, sur une échelle de 1 (faible) à 5 (élevé), les scores moyens suivants ont été atteints : pertinence (4,00) ; cohérence (4,75), efficacité (3,75), efficience (4,00), impact (3,25) et durabilité (3,25). Les scores pour l'impact et la durabilité, bien que satisfaisants, ont été tirés quelque peu vers la bas à cause d'un faible taux de fonctionnement de certaines coopératives et de la situation sécuritaire difficile. Nous avons tenu compte de ces faits pour le nouvel accord-cadre en changeant d'approche pour appuyer les coopératives (cibler des coopératives ayant déjà acquis un certain niveau de fonctionnalité) et en adaptant les zones géographiques d'intervention.



L'accès à l'eau potable est amélioré dans le village de Nafona

Photo : OCADES Banfora

Projet de récupération de terres dégradées

Montant investi :

67.000,00 €

Partenaire local :

Association des jeunes pour la Protection de l'Élevage et de l'Environnement (AJPEE).

Bénéficiaires :

Plus de 6.000 personnes dans 6 villages dans la région de Kongoussi.

Objectif de développement :

Améliorer durablement les conditions de vie des ménages bénéficiaires.

des activités initialement programmées ont été remplacées, avec l'accord du MAEE, par le renforcement du centre de formation de l'AJPEE situé dans la ville de Kongoussi. Il est attendu que ce centre réponde aux besoins d'alphabétisation, de formation et de sensibilisation des populations.

Développement de la production agricole par la mise en place de techniques de Conservation des Eaux et Réhabilitation des Sols

En tout, 3 ha de diguettes antiérosives ont été mis en place dans le village de Ronghin.

Changements observés

L'évaluation finale indique que : « Le projet a permis d'améliorer la productivité agricole et les revenus des bénéficiaires. L'impact du projet sur l'environnement au regard de la reconstitution du couvert végétal et de la récupération des terres a contribué énormément à atténuer les effets néfastes des changements climatiques. Le centre de formation représente une opportunité de disposer d'un cadre idéal pour l'apprentissage, tout en offrant la possibilité de générer des ressources propres à l'AJPEE (location de salles) qui lui permettront de soutenir ses activités au profit des populations de Kongoussi ».

Principales réalisations en 2023

La situation sécuritaire a été particulièrement difficile à Kongoussi. En effet, 4 villages du projet ont été inaccessibles pour l'équipe du projet, et une partie de la population s'est déplacée vers la ville de Kongoussi. C'est pourquoi la plupart



Diguettes à Ronghin en construction

Photo : AJPEE

Projet d'éducation d'orphelins et d'enfants vulnérables (OEV)

Montant investi :

60.000,00 €

Partenaire local :

Association Wend Benedo

Bénéficiaires :

48 OEV de Kongoussi et ses environs.

Objectif de développement :

L'insertion socioprofessionnelle des OEV à travers la scolarisation et la formation professionnelle favorisée.

Principales réalisations en 2023

Soutien aux élèves pour réussir leur formation

48 OEV ont été appuyés dans leur scolarité ou dans leur insertion professionnelle. La prise en charge est globale et prend en compte les entretiens psychosociaux, le suivi

médical, l'alimentation, les déplacements, les sorties d'éveil et de détente, les journées de l'excellence, les rencontres avec les parents, les professeurs et les chefs d'atelier.

Mise à disposition de moyens adéquats

Les OEV ont bénéficié entre autres d'équipements scolaires et professionnels, de kits d'hygiène ou d'argent de poche. Ils ont été placés dans des structures éducatives appropriées avec internats ou foyers d'accueil. Les frais de scolarité ou d'installation professionnelle ont été pris en charge.

Changements observés

À propos des 14 OEV inscrits dans le secondaire général, le taux de réussite a été de 71 %. Pour les OEV en formation professionnelle de la santé, 2 ont réussi et le 3ème n'a pu passer l'examen national pour raisons de santé.

Concernant l'insertion professionnelle, parmi les OEV qui ont terminé la formation professionnelle de la santé, 5 sont en stage et la 6^{ème} a été recrutée comme agent de santé communautaire. De plus, 1 boulangère, 1 coiffeuse, 1 couturière et 3 mécaniciens ont pu être intégrés dans le marché de travail avec l'appui du projet.



Jeune couturière formée et appuyée pour le démarrage dans la vie professionnelle

Photo : CPS

Projet d'adaptation de la production agricole au changement climatique en utilisant l'énergie renouvelable

Montant investi :

100.000,00 €

Partenaire local :

Association Centre Ecologique Albert Schweitzer du Burkina Faso

Bénéficiaires :

1.200 personnes dans 4 villages de la commune de Ténado.

Objectif de développement

Les bénéficiaires ont adapté leur production agricole au changement climatique à travers le maraîchage irrigué en utilisant des méthodes agroécologiques et des énergies renouvelables

Aménagement de sites de production maraîchère

14 installations de pompage solaire ont été réalisées afin de renforcer le système d'irrigation. 4 pépinières d'arbres fruitiers ont été installées sur les sites maraîchers et les producteurs ont été formés en techniques de production de plants.

Mise en place des structures de conservation, de transformation et de commercialisation

4 unités de transformation de produits maraîchers ont été construites et des producteurs modèles ont été formés à l'agriculture biologique. L'Union Communale a participé à une foire régionale de l'agroalimentaire et a été sensibilisée sur ses rôles et ses missions.

Formation des bénéficiaires en techniques de production

1 session de formation en gestion a été organisée pour les responsables d'unité de production et de transformation.

Conformité avec la réglementation de l'organisation pour l'harmonisation en Afrique du droit en affaires

5 organisations, dont une union, ont été formalisées en coopératives.

Encadrement des bénéficiaires sur le terrain

Le suivi a été assuré par le partenaire de même que par les agents techniques de l'Etat.

Changements observés

Les quatre sites de production ont produit 32 tonnes de produits maraîchers, et ce pendant toute l'année.

Principales réalisations en 2023

Sensibilisation des bénéficiaires et des autorités en faveur des objectifs climatiques et de l'orientation du projet

930 personnes ont été sensibilisées sur l'agroécologie et les énergies renouvelables.



Production maraîchère sur le site aménagé à Bavila

Photo : CPS

1.2 AU SENEGAL

Projet d'adaptation aux changements climatiques par la promotion de l'agroécologie dans le bassin arachidier

Montant investi :

100.000,00 €

Partenaire local :

Enda Pronat

Bénéficiaires :

3 000 personnes dans 10 villages des communes de Diourou et de Diarrè

Objectif de développement

Améliorer les performances agronomiques face aux changements climatiques par la promotion de pratiques agroécologiques durables, l'appui à l'organisation des producteurs et le partenariat multi-acteurs du département de Fatick

Principales réalisations en 2023

Mise en place de l'espace protégé de Ngouye

10 villages ont participé à des ateliers pour établir des règles de gestion intercommunautaires et la reconnaissance juridique des aires protégées.

Mise en échelle de la régénération naturelle assistée (RNA)

La RNA est une technique d'agroforesterie qui consiste à protéger et gérer les repousses naturelles que produisent les souches d'arbres et d'arbustes dans les champs. 165 ha de RNA ont été réalisés et 306 personnes ont été sensibilisées sur la RNA.

Création de jardins agroforestiers modèles portés par des jeunes et des femmes

6 jeunes ont été formés en agroécologie et agroforesterie dans un ferme pédagogique, et 6 Champs Ecoles Paysans ont été animés.

Fourniture de matériel et d'intrants agricoles par les caisses autogérées villageoises

6 nouvelles caisses ont été fondées, 71 membres des comités ont été formés en gestion et 326 appuis en matériel et en intrants agricoles ont été donnés.

Soutien de la transition agroécologique

Un atelier de restitution du diagnostic départemental a été organisé. Tout au long du projet, un appui-conseil rapproché a été assuré par Enda Pronat et les services techniques de l'Etat.

Changements observés

3,95 ha de surfaces ont été cultivés selon la pratique de l'agroécologie.



Diagnostic agroenvironnemental dans le village de Godèle

Photo : Enda Pronat

1.3 AU LUXEMBOURG

Projet Comprendre pour changer**Montant investi :****46.692,48 €****Partenaire local :**

Cercle des ONG, différentes ONG et intervenants luxembourgeois

Bénéficiaires :

1.670 personnes

Objectif de développement

Le grand public et les élèves ont pris connaissance des problématiques de développement et des interdépendances Nord/Sud ainsi que des pistes d'actions qu'ils peuvent mener à petite échelle afin de devenir des citoyens plus responsables.

Principales activités 2023 grand public

En 2023, l'exposition de photos sur la thématique de l'aide au développement au Burkina Faso était exposée à l'école privée St. Anne pour des visites de plusieurs classes et faisait partie du parcours de leur porte ouverte. De plus elle a été exposée pendant un mois à l'entrée de la mairie de Strassen.

Le 15 octobre 2023 a eu lieu la marche gourmande alternative à la Schläifmillen à Luxembourg-ville. Sur les 5 stands du parcours, nous avons offert un menu local et de saison ainsi que des activités ludiques et instructives autour de l'art et le monde des ONGs. Avec un total de 120 participants, cette édition était un grand succès !

Principales activités 2023 dans les écoles

Au cours de l'année 2023, nos ateliers « Comprendre la mondialisation » et « Fantastic Food », qui sont animés en consortium avec d'autres ONG luxembourgeoises, ont été retravaillés pour diversifier nos méthodes pédagogiques et de les rendre plus interactifs. Plus de 800 élèves ont participé à nos activités pédagogiques.

Evaluation externe des projets de sensibilisation

Pour la première fois, notre travail de sensibilisation a été évalué par une experte externe.

Les principales recommandations étaient de continuer à développer le cadre logique et de renforcer le système de pilotage et de suivi des projets.

Nous avons pris en compte ces recommandations pour l'élaboration de notre nouveau projet, accepté par le MAEE en 2024. Nous avons également élargi notre public cible en ajoutant des entreprises.



Cinéma du sud - débat après la projection du film

Photo : CPS

2. FINANCES

Une gestion saine et transparente des finances

- Comptabilité rigoureuse
- Membre de Don en Confiance Luxembourg a.s.b.l.
- Déduction fiscale selon les conditions prévues par la loi sur les établissements d'utilité publique
- Information régulière sur l'utilisation des fonds

Les états financiers 2023 de la Fondation Chrëschte mam Sahel – Chrétiens pour le Sahel ont été audités en conformité avec les normes internationales d'audit (ISA) par le cabinet de révision Osiris Audit & Associés s.à r.l. qui conclut son rapport 2023 de la façon suivante : « A notre avis, les

comptes annuels présentent sincèrement dans tous les aspects significatifs la situation financière de la Fondation au 31 décembre 2023 ainsi que des résultats pour l'exercice clos à cette date, conformément aux obligations légales et réglementaires relatives à l'établissement et à la présentation des états financiers en vigueur au Luxembourg. »

Les états financiers 2023, comprenant le bilan, le compte de profits et pertes et l'annexe, ainsi que le rapport du réviseur d'entreprises agréé, sont consultables sur le site internet de la Fondation : www.cps.lu sous la rubrique « Documents – Statuts et rapports ». Sur demande, une copie peut être envoyée par voie postale.

Nous reprenons ci-après quelques données importantes issues des états financiers 2023.

RECETTES	2.923.779,04 €
Dons et legs (dont legs reçus en 2023 : 525.271,65 €)	894.629,31 €
Dons et subsides des communes	22.006,35 €
Cofinancement par le Ministère des Affaires étrangères et européennes (MAEE)	1.620.096,41 €
Cofinancement par le Ministère de l'Environnement, du Climat et de la Biodiversité (MECB)	200.000,00 €
Participation du MAEE aux frais administratifs (provision)	152.328,34 €
Autres intérêts et produits financiers	34.618,63 €
Recettes diverses	100,00 €

DEPENSES	2.923.779,04 €
Charges en relation avec les projets	2.212.317,82 €
<i>Accord-cadre MAEE</i>	1.756.697,16 €
<i>Autres projets hors accord-cadre</i>	455.620,66 €
Apport local	- 23.430,00 €
Variation des fonds dédiés sur projets	471.707,70 €
Provisions pour risques et charges	- 14.017,68 €
Frais de personnel	193.916,03 €
Autres charges externes (dont en relation avec la collecte de fonds et la communication : 46.400,68 €)	75.593,67 €
Corrections de valeur sur actifs immobilisés	3.725,38 €
Autres intérêts et charges financières	3.966,12 €

MERCI À TOUS CEUX QUI NOUS ONT SOUTENU EN 2023



Commune de Betzdorf

Photo : Norry Stoltz



Par Musel a Syr St. Jacques

Photo : Jean-Paul Engeldinger



FONDATION COROMANDEL



ACFL Hamm

Photo : ACFL Hamm



Ben Scholtes S.A.

Photo : Ben Scholtes S.A.

Vous pouvez recevoir ce rapport par courrier postal, par courriel ou le télécharger de notre site web www.cps.lu.
Editeur : Fondation Chrëschte mam Sahel – Chrétiens pour le Sahel
Impression : Print Solutions S.à r.l., Luxembourg sur papier recyclé



Photo : OCADES Dédougou



Fondation

Chrëschte mam Sahel
Chrétiens pour le Sahel

29, boulevard Dr. Charles Marx
L-2130 Luxembourg
Tél : +352 49 05 55
www.cps.lu



CCPL IBAN LU12 1111 0560 0031 0000